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ПРОТОКОЛ № 6 

Заседания коллегии  

Саморегулируемой организации Некоммерческого партнерства 

«Гильдия архитекторов и инженеров Петербурга» 

 

г. Санкт-Петербург                                                                                            03 апреля 2012 года 

 

КОЛИЧЕСТВО ЧЛЕНОВ КОЛЛЕГИИ - 6 

ПРИСУТСТВОВАЛИ: Лявданский В.Э., Бобылев С.Ю., Кошарный А.П., Мамошин М.А., 

Орешкин С.И., Романов О.С. 

КВОРУМ ДЛЯ ПРИНЯТИ РЕШЕНИЙ ИМЕЕТСЯ 

ПРИГЛАШЕННЫЕ: без права голоса: Исполнительный директор СРО НП ГАИП - Факеев С.Г., 

зам. исполнительного директора – Штерн Я.В. 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ:   

1. Работа PR-комиссии.  

2. Участие Лявданского В.Э. и Бобылева С.Ю. в заседаниях рабочей группы по вопросам 

стратегического и территориального планирования при Министерстве регионального развития 

Российской Федерации и рабочей группы НОП по разработке  «Концепции Стратегии  развития 

проектной деятельности в условиях саморегулирования до 2020г.» 

3. Приглашение от Национальной палаты судебной экспертизы на конференцию «Конфликт 

интересов в строительстве. Управление конфликтами» 19 апреля 2012г. 

4. Приглашение от ССОО на Съезд Российского Союза строителей 19 апреля 2012г. 

5. Разное 

 

 

По первому вопросу выступил Факеев С.Г.  с информацией о работе PR-комиссии Партнерства. 

Сообщил о нецелесообразности расходования средств на  участие в Международном строительном 

форуме  «Интерстройэкспо 2012» 18-21 апреля 2012г. ввиду сжатых сроков. 

Члены Коллегии приняли информацию к сведению. Поручили Кошарному А.П. связаться с 

организаторами форума для уточнения условий участия, возможного снижения стоимости. 

 

 

По второму вопросу выступил Факеев С.Г.  Предложил рассмотреть вопрос участия Лявданского 

В.Э. и Бобылева С.Ю. в заседаниях рабочих групп при Министерстве регионального развития РФ и 

Национальном объединении проектировщиков по вопросам совершенствования законодательства  в 

сфере архитектурного проектирования 

Голосовали:  

«За» - 5; 

«Против» - нет; 

«Воздержались» - нет. 

Решение принято единогласно. 

Постановили:  1) Одобрить участие Лявданского В.Э. и Бобылева С.Ю. в  заседаниях рабочей 

группы по вопросам стратегического и территориального планирования при Министерстве 

регионального развития Российской Федерации (27.03.12, 06.04.12) и рабочей группы НОП по 

разработке  «Концепции Стратегии  развития проектной деятельности в условиях 

саморегулирования до 2020г.» (21.03.12, 28.03.12, 11.04.12). Компенсировать затраты на поездки за 

счет целевого финансирования из бюджета СРО НП ГАИП. 

2) На ближайшем заседании Коллегии рассмотреть перечень мероприятий, затраты на участие в 

которых могут быть компенсированы членам СРО НП ГАИП из бюджета Партнерства.  

3) На внеочередном Общем собрании СРО НП ГАИП предоставить членам Партнерства отчет о 

результатах участия в мероприятиях, связанных с уставной деятельностью СРО НП ГАИП и 

финансируемых из бюджета Партнерства. 
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По третьему вопросу выступил Факеев С.Г.  с информацией о поступившем приглашении от 

Национальной палаты судебной экспертизы на конференцию «Конфликт интересов в 

строительстве. Управление конфликтами» 19 апреля 2012г. 

Голосовали: 

«За» - 5; 

«Против» - нет; 

«Воздержались» - нет. 

Решение принято единогласно. 

Постановили: Отложить принятие решения до следующего заседания Коллегии. 
 

По четвертому вопросу выступил Факеев С.Г. с информацией о поступившем приглашении от 

Союза строительных организаций и объединений на Съезд Российского Союза строителей 19 

апреля 2012г. 

Голосовали: 

«За» - 5; 

«Против» - нет; 

«Воздержались» - нет. 

Решение принято единогласно. 

Постановили: Отложить принятие решения до следующего заседания Коллегии. 

 

Разное. 

1. Выступил Мамошин М.А. с предложением разработать предложения по законодательным 

инициативам на городском уровне в сфере деятельности Партнерства. Члены Коллегии приняли 

решение рассмотреть возможность участия  в работе законодательной и исполнительной власти 

Санкт-Петербурга и обсудить на ближайшем заседании Коллегии. 

 

 Иных вопросов для обсуждения не поступало. 
 

 

 

Председатель Коллегии                                                     Лявданский В.Э. 

 

Секретарь                                                                            Штерн Я.В. 


